

HB 18. Okt. 2017

Kreativschoppen am Donnerstag, 26. Oktober

Viele Ideen für die Hans-Memling-Schule

Seligenstadt (zhr) – Erstmals trafen sich nun die Freunde der Hans-Memling-Schule (HMS) wieder im ehemaligen Schulgebäude. In verschiedenen Arbeitsgruppen wurde der Bearbeitungsstand der Nutzungsstudie erörtert und verschiedene inhaltliche Aspekte diskutiert. Zudem ging es um die in naher Zukunft im Gebäude geplanten verschiedenen Veranstaltungen.

Schon im Vorfeld freuten sich die Fotofreunde Seligenstadt über HMS-Ansichten, Einsichten und Aussichten, die zahlreich fotografisch festgehalten wurden. Eine Ausstellung folgt. Damit zeigen die Freunde der Hans-Memling-Schule, dass das ehemalige Schulgebäude vielseitig nutzbar ist. Die Wiederinbetriebnahme der Toilettenanlagen finanziert der Verein aus den

Einnahmen der Landkartenversteigerung am Tag des Offenen Denkmals. Vorzumerken ist der nächste HMS-Kreativschoppen am Donnerstag, 26. Oktober, im Mittelbau ab 19 Uhr. Zum Quatschen und Diskutieren sind alle bei leckeren Weinen und Snacks eingeladen. Zudem wird ein lustiges HMS-Pub-Quiz am Donnerstag, 9. November, von den Freunden der

Hans-Memling-Schule veranstaltet. Am Freitag, 17. November, wird es in Zusammenarbeit mit geschichten*reich und Klatschmohn eine Veranstaltung von und für Kinder unterschiedlichen Alters anlässlich des bundesweiten Vorlesetags geben. Des Weiteren möchte der Verein die Idee des Lebenden Adventskalender wieder aufgreifen und für 24 kleine Veranstaltungen an

jedem Dezembertag bis Heiligabend Paten mit Ideen suchen. Neben dem jeweils zu beleuchtenden Fenster mit Tageszahl sollen dann Gedichte und Geschichten gelesen und/oder gemeinsam gesungen und musiziert werden. Interessierte, die die Aktion mit einer Patenschaft unterstützen möchten, können unter www.Freunde-HMS.de Kontaktdaten finden und sich melden.